

## **Pre-riding inspection**

Before starting the ODYSSEY check the controls and drive mechanism for proper operation as shown on page 30.

### **WARNING**

When operating during cold weather check frequently to make sure that the controls and the drive train are not frozen or packed with snow.

## **Consider other vehicular traffic**

1. Operating the ODYSSEY on public streets, roadways, or highways is prohibited. Be aware of local regulations and ordinances.
2. When crossing a road, if allowed by local regulations, stop and check carefully both directions, then cross the road by the shortest route so that traffic is not obstructed. Other vehicles always have the right-of-way.

## **Inspection avant la conduite**

Avant de faire démarrer l'ODYSSEY, vérifier le bon état des commandes et du mécanisme de transmission tel qu'indiqué à la page 30.

### **AVERTISSEMENT**

Au cours de son utilisation dans un climat froid, vérifier fréquemment pour s'assurer que les commandes et le groupe motopropulseur ne sont pas gelés ou remplis de neige.

## **Prendre en considération toute autre voiture en circulation**

1. L'utilisation de l'ODYSSEY dans les rues publiques, les routes ou les autoroutes est défendue. Se renseigner sur les règlements et les ordonnances locaux.
2. Pour traverser une route, si les règlements locaux le permettent, arrêter et vérifier attentivement les deux sens, traverser ensuite la route par la voie la plus courte de façon à ne pas encombrer la circulation routière. Les autres véhicules ont toujours le droit de passage.